

MADERA.- SIGUEN LAS NEGOCIACIONES

Se han celebrado reuniones de negociación los días 23 y 26 y el día 24 una asamblea de delegados.

Resumiendo las últimas posturas, los empresarios ofrecen en cuanto a salario 720 pts. salario día que completarian hasta 900 pts/día trabajado a rendimiento normal, pero estableciendo ellos la "normalidad"

Los representantes de los trabajadores transmitiendo el sentir de la asamblea de delegados pedimos 890 salario día y a partir de esa cifra, aunque no queremos hablar de productividad no nos negamos a que en aquellas empresas donde haya acuerdo delegados-dirección se estudie un sistema de incentivos.

No se trató de ninguno de los demás artículos.

Próxima reunión día 2, 3,30 tarde.

Compañeros: de seguir postura intransigente la patronal, debemos estar preparados para cualquier postura de defensa de nuestros intereses que la mesa negociadora nos pida.

NOTA: Os comunicamos que el recurso presentado por los empresarios a la sentencia que ya teníamos ganada en Magistratura, referente al 25 por ciento del Pul de Actividad, ha sido desestimado, lo que supone que el 25 por ciento es nuestro y es salario por día trabajado e incluso en vacaciones.

LO QUE NO DEBEMOS OLVIDAR

- Exigir la nómina o recibos de salarios y conservarlos. Es uno de los medios más eficaces para tu defensa.

- Exigir que los recibos de salarios reflejen el salario real, y que en los mismos vaya la firma del cajero o el sello de la empresa. Es de vital importancia este apartado a la hora de un accidente de trabajo.

- Leer los documentos o recibos que te pongan antes de firmarlos, ya que lo escrito, escrito está, lo dudoso no firmarlo nunca.

- No firmar jamás un finiquito o liquidación, por todos los conceptos, pues de es-

ta forma el trabajador pierde todos sus derechos.

- De todos los documentos que acrediten tus relaciones laborales por ejemplo: recibos, cartas, sanciones etc. conservarlos todos juntos y ordenados

- Las ausencias justificadas, justificarlas cuanto antes en dirección.

- En caso de enfermedad o accidente, presentar la baja en la empresa urgentemente.

- En caso de tener que tomar una decisión respecto a estas cuestiones debes aconsejarte. No tomes nunca una decisión a la ligera. Para todo ello tienes a tu disposición a los asesores jurídicos y a los abogados.

RELACION DE CONVENIOS DENUNCIADOS * POR COMISIONES OBRERAS

Convenio	Fecha de Vigencia
Vinícolas	hasta el 30 de Marzo de 1.979
Agrícola de Quintanar.....	"
Lucio Lopez	"
Hostelería	"
Limpieza de E. y Locales	"
Derivados del Cemento	"
Agrícola de Mora	"
Metal	hasta el 30 de Abril de 1.979
Alimentación	"
Industrias Cárnicas	"
Construcción	hasta el 31 de Mayo de 1.979
Cerámica artística	"
Tejas y ladrillos	"

*Denunciar un convenio, es el primer trámite, legal, para solicitar la apertura de negociaciones, de cara a la renovación del convenio vigente, en el momento de la denuncia.



ESTE APARTADO NOS TRAERA SEMANA A SEMANA LA HISTORIA DE COMISIONES OBRERAS REBUSCAREMOS ESTA HISTORIA, APORTAREMOS DATOS, OPINIONES Y VALORACIONES DE LO QUE EN SU DIA DIJO LA PRENSA DE LOS ACONTECIMIENTOS MAS SIGNIFICATIVOS DEL MOVIMIENTO SINDICAL, DE COMISIONES OBRERAS. HISTORIA DE CC.OO. (2)



Verano de 1970

El mundo laboral se agita en una lucha tenaz; a la cabeza de esa lucha los hombres de CC.OO., dan su sangre por arrancar sus derechos por conseguir las reivindicaciones que les niega el capital.

Como siempre la prensa de la época pasa casi por alto estos hechos, solo pequeños artículos o notas de los Gobiernos Civiles Provinciales.

En las portadas de los periodicos, aquel 22 de Julio de 1.970, aparecia a toda pagina la foto de S.M. Juan Carlos, se conmemoraba el primer aniversario de su nombramiento, como sucesor del Jefe del Estado, con lo cual todo quedaba "atado y bien atado". Ampliamente también, se ocupaba la presa de aquel caluroso verano, de las noticias de las playas mediterraneas, de las vacaciones, o del Madrid que día a día sigue creciendo.

Noticias y más noticias triunfalistas anunciadas a bonbo y platillo. Mientras tanto, apenas unas lineas, confusas y escondidas, comentaban la muerte de unos obreros por defender su convenio.

ABC -21 de Julio- 1970. ANTE LAS NEGOCIACIONES DEL CONVENIO DE LA CONSTRUCCION CONTINUAN

LAS MANIFESTACIONES EN GRANADA

GRANADA.- A últimas horas de la tarde se volvieron a repetir algaradas e intentos de manifestación por distintas calles de la ciudad, ante el estado de las negociaciones del convenio provincial de la rama de la construcción, siendo dispersados los agitadores por la fuerza pública.

El Gobierno Civil ha hecho público que no permitirá alteración alguna del orden, por tener estas un caracter altamente subversivo. Europa Press.

ABC -22 de Julio- 1970
GRAVES INCIDENTES EN GRANADA TRES MUERTOS Y VARIOS HERIDOS ENTRE ELLOS UN CAPITAN DE LA POLICIA ARMADA DURANTE LOS ENFRENTAMIENTOS.

GRANADA.- NOTA DEL GOBIERNO CIVIL DE ESTA CAPITAL.

En el día de ayer se observó en algunos puntos de nuestra ciudad grupos de personas que pretendían manifestarse sin motivo aparente por cuya causa fueron requeridos efectivos de la fuerza pública. A la presencia de las fuerzas del orden estas fueron agredidas violentamente por

los manifestantes que utilizaban como proyectiles, piedras, ladrillos, etc., a vez que volcaban vehículos de la fuerza pública y particulares. Ante la magnitud del ataque en el que resultaron heridos 15 policias entre ellos, gravísimo, el Capitan que mandaba las fuerzas, por lo cual se decidió restablecer el orden para lo cual la fuerza pública reprimió la agresión resultando 3 muertos y varios heridos en los enfrentamientos.

El regimen lo ocultaba, pero en casi toda España habia manifestaciones de repulsa. El 22 de Julio de 1.970 -nos cuenta un testigo presencial- que partiendo de Standard de Villaverde se dirigia hacia el pueblo para fundirse con otras manifestaciones de otras fábricas y obras, formando un hormiguero humano, algunos portaban coronas de flores y otros pancartas. Luego la sirena de la policia; los hombres de CC.OO. sintieron sobre ellos el dolor y la rabia de la impotencia, de su rebeldia; heridos, detenidos y mañana otra vez al trabajo. Y la lucha continuó, continua, y así paso a paso, con la verdad y el coraje por delante se iba construyendo la Confederación Sindical de Comisiones Obreras.